

荒川区の小学校授業で【ビリヤード体験】

東京都荒川区立ひぐらし小学校において、平成 28 年 10 月 21 日（金）の 3 時限目（5 年 2 組 34 名）、4 時限目（5 年 1 組 34 名）に【ビリヤード体験】を授業として行いました。

この小学校は校長室前のスペースに、5 フィートのビリヤードテーブルが 2 台常設されています。（ポケット 1 台・四ツ球 1 台）

当日は、5 フィート台を追加で 2 台搬入し、合計 4 台スタッフ 6 名で対応しました。

最初にビリヤード紹介や注意事項などを大きなパネルで説明。このパネルにはところどころ笑いを誘うものがあり、子供たちも笑顔になり力を抜いてくれてスタッフとの距離が近くなりました。

ビリヤード体験では 8～9 名を 4 テーブルに分けて、各テーブルで 2 名ずつビリヤード体験をしてもらいました。

子供たちに達成感を得てもらいつつ飽きがこないように、イージーな課題ながら徐々に難易度の上がる課題を 6 分ごとに挑戦してもらいました。

当初 4 時限目終了で追加した 2 台のビリヤードテーブルを搬出予定でしたが、校長先生より昼休みにやりたい子供もいるかもしれないから、昼休み終わるまでいてもらえないか？

と進言され、昼休みを待っていましたら非常に多くの子供たちがビリヤードをプレーしに戻ってきてくれました。

とても良い内容の授業が出来たと自負しております。

これで終わりということではなく、今後につなげられるように、ビリヤードクラブ設立や定期的な指導、他学年の授業など校長先生と協議して決めていきます。



(写真提供 CUES)

浅草の子供達とビリヤード

10月30日(日)浅草で行われたハロウィンイベントの企画チームに入れて頂き、公園でのビリヤード体験コーナーの設置を提案し、採用していただきました。

3歳から10歳くらいの子供たち約50人に『3つのステージにちょうせん!』というビリヤード体験をしてもらいました。

3つの課題を用意し、クリアしたらプレゼントを進呈。

といってもすべての子供たちがクリアできるような課題にしたので、全員がプレゼントをゲットできました。

今後は台東区、荒川区にビリヤード連盟をつくり、各地域のイベントでビリヤード体験コーナーの設置をすすめていきます。



池袋 キッズビリヤード

去年初開催された「キッズビリヤード」。今年行われる全5回の開催全てをスタッフとして手伝わせていただきました。

このイベントは親子でビリヤードを楽しむイベントで、4歳から10歳くらいの子供と親の2人1組で参加します

親子2時間で1000円という格安の参加料金で、営利ではなく普及を目的としたイベントのため、毎回大人気です。

また会場である池袋の「ロサビリヤード」はプレーエリアが禁煙なためタバコの煙も気にせず親子で楽しむことができます。

来年以降も、「キッズビリヤード」を通したジュニア層へのビリヤード普及を続けていきます。



(写真提供 CUES)

キッズビリヤードフェスティバル

2016.12.11

池袋ビリヤードロサ

今年最後のキッズビリヤードは20組の親子の参加でした。

オリジナルゲームでのトーナメントを開催し、毎回参加して頂いている実力者宮本さん親子が優勝しました。

悔しくて泣いてしまう子なども見られ、とても楽しく真剣に取り組めているという実感を
得ました。

記念写真のプレゼントや参加賞・ビンゴでビリヤードなど賞品もロサビリヤード様の協力
のもと多数用意しました。

来年は2月より内容をブラッシュアップして開催していきます